

L'installation et la transmission paysanne en question

Comme toutes les autres filières agricoles, la filière viticole constate une diminution constante du nombre de viticulteurs/viticultrices. Dans le cadre de la 6^e semaine de l'installation-transmission paysanne, qui se déroule du 10 au 18 octobre, sur toute l'Ardèche, le réseau Impact Ardèche organise une ferme ouverte au domaine du Mas de Libian, intitulée "Transmission en viticulture : diversité et opportunités", jeudi 17 octobre, à partir de 14 heures.

Cette ferme ouverte en-

tend mettre en avant la diversité des démarches qui ont permis d'installer de nouveaux paysans et paysannes en Ardèche et les opportunités à venir, notamment dans la filière viticole.

Installer de nombreux viticulteurs et viticultrices dans les années à venir

La ferme ouverte sera l'occasion d'échanger sur le constat mais également sur la diversité de solutions mises en place pour installer de nombreux viticulteurs/

viticultrices dans les années à venir, que ce soit en caves particulières comme au sein de la coopération viticole, représentée ce jour-là par l'union Uvica.

Les échanges sont ouverts à tous, porteurs et porteuses de projet, paysans et paysannes en activité ou retraités, chambre d'agriculture, élus locaux, responsables et conseillers d'offres publiques d'achat, centres de formation agricole et citoyens.

Infos, inscriptions :
06 82 94 97 27.



Les terres agricoles en Sud Ardèche, face au Ventoux et à la vallée du Rhône industrialisée.